

Iranischer Kinderschutzverein e. V.
Postfach 12034
69066 Heidelberg



Heidelberg, 03.02.2009

Liebe Freunde,

auch dieses Jahr feiert der iranische Kinderschutzverein **sizdahbedar!**
Am 13. Tag des persischen Jahres, das am 05.04.2009 mit Frühling beginnt, gehen alle Iraner zum Picknick, weil das Glück bringt. So wollen wir Sie zu diesem Anlass herzlich einladen.

WANN: Am Sonntag, dem 4. April 2009, von 13 bis ca. 17 Uhr.

WO: In der Grillhütte Hellenbach (Handschuhsheim, siehe Plan).

Es wird gebeten, dass jeder sein Geschirr und Besteck und ein Gericht für das Büffet mitbringt. Für Getränke wird gesorgt.

Wir freuen uns, wenn Sie Freunde mitbringen, und bitten um Nachricht mit wie vielen Personen Sie kommen unter der Telefonnummer **06223/990197** (Fam. Farahmandi) oder E-Mail: .

Iranischer Kinderschutzverein